

El Consejo Rector del Hospital Asilo Santa Marta agradece el trabajo a sus empleados y empleadas

Todos los miembros han tenido a bien reconocer a través de esta nota la labor que todos y cada uno están desempeñando.

Desde el Consejo Rector del Hospital Asilo Santa Marta queremos expresarles nuestro mayor agradecimiento y apoyo a todos y cada uno de los trabajadores y trabajadoras por haber desempeñado su trabajo durante la difícil situación por la que estamos atravesando.

El esfuerzo, la profesionalidad y el buen hacer de cada uno están siendo fundamentales en la lucha contra el COVID-19.

Queremos aprovechar esta nota para recordarles que este Consejo Rector está a vuestra entera disposición.

Muchas Gracias.

Noticia publicada el 01 de Septiembre de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Servicios Sociales e Igualdad.

